

明正 徒然草

頭にできものができました。そのかさぶたの突起物をはさみで切りたいのですが、これって自分で切るのは至難の業で、仕方なく妻にお願いして切ってもらいました。人に厄介にならず生きようと思っても無理なことが多いと気付きました。

塾の庭の木にブランコがぶらさがっています。その木の名はモッコク。年に何回か葉を付け替えるのか、落葉が多いのです。落ち葉を掃除しますとバケツに2杯分にもなります。しかも、翌日には元の木阿弥、一本の木から何枚の葉を付けるんやろかと驚かされます。せっかく取り付けけたブランコ、生徒たちに気持ちよくこいでほしくて、腰をかばいながらせっせと庭掃除。単純作業であるがゆえに、無心になれて、結構はまっています。

コロナが落ち着いて、卒塾生が再び顔を出してくれるようになりました。子どもが生まれて、子どもの顔を見せに来てくれたり。外資系の会社に転職をして、その報告に来てくれたり。その彼らが口をそろえて言うのは、今の自分があるのは明正のおかげだということ、明正が楽しかったということ。生徒も楽しかったかもしれませんが、私も授業を楽しんでいただけなのです。楽しんでやっていて、感謝をされる、こんな幸せな人生ってあるんですね。もう35歳になる卒塾生、もう一度先生の授業を受けたいとも言ってくれました。さてさて超難問のジュース問題を用意しておきましょうか。

今年の新中学1年生、元気があっておもしろいクラスです。論語も大きい声で読んでくれますし、素直な生徒たちであります。私のジョークにもよく反応してくれて、ノリがいいのです。ただ、あてると緊張してしまう生徒が何人かいます。学ぶということは他と比較することではありません。分からないことを恥ずかしいと思うのではなく、分からない時は分からないと言う、それが堂々とした生き方なのです。そうしたら私もどうしたらもっとよく理解してもらえるかを思考する。それで私も成長していけるのです。とにかくビクビクすることはやめて、おおらかにいきましょう。



【英検】 検定日 6月4日(日)

準2級 10:20~、4級 10:30~、2級 14:10~、3・5級 14:40~

【漢検】 検定日 6月24日(土)

16:00~

※ どちらの検定も **開始 5 分前までに入室**をお願いいたします



連絡事項

